

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## La demanda para formarse en Medicina se incrementa un 6% en 2017

Según datos del Ministerio de Educación, el curso 2016-2017 recibió un total de 46.408 peticiones de estudiantes interesados en formarse en Medicina.

---

PlantaDoce  
24 ene 2018 - 13:00

La sanidad despierta cada vez más el interés de los jóvenes estudiantes españoles. La demanda para estudiar Medicina en España se incrementó un 6% en el último año. Así se extrae de los últimos datos publicados por el Ministerio de Educación y Cultura.

En este sentido, **el curso 2016-2017 recibió un total de 46.408 peticiones, frente a las 43.788 que se recogieron en el curso 2015-2016**, lo que se traduce en un aumento de 2.620 solicitudes.

A pesar del crecimiento de la demanda, el número de matriculaciones realizadas se redujeron en este último curso. En total, **en el año 2016-2017 se efectuaron un total de 5.549 matrículas**, lo que significa una reducción del 3,71% con respecto al año anterior, cuando se registraron un total de 5.763.

Por comunidades, **Andalucía es la región que más solicitudes recibe para estudiar el grado en Medicina**. En total se recopilaron 5.934 solicitudes, de las cuales solo se aceptaron 996. En lo que a demanda se refiere, a la comunidad andaluza le sigue Castilla y León y Madrid, con 4.725 y 4.669 peticiones, respectivamente.

En el lado opuesto, las regiones que menos demanda tienen para estudiar Medicina se ubican en los dos archipiélagos españoles: Las Islas Baleares y las Islas Canarias. Ambas recopilaron una demanda de 1.435 y 1.932 peticiones, respectivamente.